

## El equipo de gobierno solicita a Mármol que rectifique sus recientes declaraciones

Según Casanueva, la actitud y las formas del PSOE, "están perjudicando a Priego"

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 4 de diciembre de 2015 - 18:13



El equipo de gobierno del Consistorio prieguense ha solicitado al portavoz del grupo municipal socialista una rectificación sobre algunas de sus recientes declaraciones, en las que José Manuel Mármol criticaba abiertamente la actitud de los populares con el resto de grupos de la oposición.

En una comparecencia ante los medios celebrada esta mañana, el portavoz del grupo municipal del PP Miguel Forcada, y la presidenta de Urbanismo y encargada del portal de transparencia del Ayuntamiento, Cristina Casanueva, han señalado que desde su formación, no

pueden permitir, "acusaciones tan graves como las realizadas por el grupo socialista, la mayoría de ellas falsedades y mentiras", solicitando una rectificación al PSOE, ya que como ambos señalaron, "no todo vale en política".

Sin lugar a dudas, uno de los temas que ha generado mayor crispación en las filas del PP ha sido el relacionado con el expediente sobre la sanción que el propio Ayuntamiento se impuso a sí mismo a consecuencia del lanzamiento, por parte de una residente en la calle Carrera de las Monjas, de una bolsa de basura cuando transitaba bajo su domicilio el camión de recogida, cayendo la bolsa a la vía pública.

Aunque en un principio todo apunta a que se trata de un error en la transcripción del nombre de la persona denunciada, Casanueva dejó claro que la señora que tiró la bolsa de basura desde su domicilio, "tiene el expediente completo, incluida la carta de pago, lo que significa que pagó una multa por un importe de 150 euros en octubre".

Por otra parte y en relación al "oscurantismo" del que Mármol acusa al equipo de gobierno, Casanueva negó en rotundo que se esté "ninguneando a la oposición", indicando que como prueba de esa transparencia son las 95 reuniones, entre ellas comisiones y plenos, celebradas en estos seis meses de legislatura en las que han tomado parte el resto de grupos de la Corporación.

Según Casanueva, "nunca un ayuntamiento ha sido más transparente", ya que como gráficamente indicaba, "se puede entrar a los despachos, solicitar información e incluso aclaración de los expedientes".

En este sentido, la responsable del portal de transparencia del Consistorio hacía referencia a que el PSOE, en lo que llevamos de legislatura, ha presentado más de 60 solicitudes de documentación, "dándose respuesta a todo, aunque ésto suponga ralentizar los servicios al ciudadano, ya que el técnico deja de hacer otras cosas, aunque entendemos que el parte del día a día del Ayuntamiento".

En relación al tema de presupuestos participativos, Casanueva daba lectura a una parte del mensaje enviado personalmente al portavoz del PSOE, en el que se le indicaba a Mármol la puesta en marcha de este proyecto piloto, preguntándose por tanto si el grupo municipal socialista, "lo que quiere es que los vecinos no participen en los presupuestos".

Por otra parte, Casanueva adelantaba que el borrador de presupuestos se está haciendo desde el momento que se aprobaron la modificación de ordenanzas, recordando al PSOE que en ayuntamientos cercanos, como el de Baena, donde gobiernan los socialistas, tampoco se cuenta aún con borrador de presupuestos. Igualmente, para Casanueva, las declaraciones y particularmente las formas del PSOE, “están perjudicando a Priego, ya que da la sensación de que aquí no hay nada”. Una actitud que para la edil del PP, “no suma”, solicitando al grupo socialista, “que se sume a las iniciativas que se hacen desde el Ayuntamiento, siendo serios y no utilizando la información de manera tendenciosa”.